

中札内より元気いっぱい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

第15号

令和4年8月29日(月)

村長と教育長にご報告

8月22日、サッカー部は中札内村役場へ向かい、フットサルの全道大会で優勝したことを、森田村長と上田教育長にご報告しました。選手たちは緊張気味でしたが、村長と教育長が「おめでとう」「村の誇りです」「全国大会も期待しています」と声をかけてくださり、笑顔で大会の様子や全国大会への意気込みを伝えることができました。監督の江原先生が常々「生活もお手本になるように」と話しています。今回役場の方や新聞記者の方々に応援の声をかけていただき、生徒たちにとって「もっと成長したい」という気持ちを強くしてくれたと思っています。



十勝の青空がよく見える窓に

ある日の午前中、家庭総合科の生徒が窓クリーニングの作業をしていました。十勝晴れのこの日、作業が進むごとに青空がくっきり見えるようになりました。この日は、30度近く気温が上がった日。外の日差しも強い日でしたが、笑顔で作業に取り組んでいた生徒たち。十勝の青空ってこんなに青かったんだー!と嬉しい気持ちになりました。



講演会に農業科の花が彩りを添えました

28日に中札内村で、プロアドベンチャーレーサーの田中陽希さんの講演会が開催されました。日高山脈の国立公園化をPRする有志で結成された実行委員会の主催で開催された講演会。改めて日高山脈の魅力を教わることのできたお話でした。



入場者に配られたパンフには、中高養の花についても紹介されていました(♡▽)/

毎日見ている日高山脈が国立公園になることで、“日高山脈ってどんな山なのだろう?”と関心を持つ方は増えていますが、日本全国の山々に上った田中さんからのお話を聞いて、日高山脈の壮大さ、厳しさ、素晴らしさを学ぶことができました。

この日、会場に農業科の花が彩りを加え、当日配布されたパンフレットには「ステージ上の寄せ植えは・・・」と紹介していただきました。



終了後、森田村長から「いつもありがとうございます」と声をかけていただきました。村長と農業科の花と一緒にパチリ。